

# Lestarikan Karya Bhakti Babinsa Demta Gotong Royong Bersama Warga

Dony Numberi - [PAPUA.WARTASOSIAL.COM](http://PAPUA.WARTASOSIAL.COM)

Nov 21, 2023 - 07:58



Sentani - Ciptakan semangat gotong royong di wilayah binaan, Babinsa Koramil 1701-12/Demta Serka Keliopas bersama warga masyarakat melaksanakan Karya Bhakti perbaikan jalan menuju Puskesmas kampung Ambora, Distrik Demta, Kabupaten Jayapura. Senin (20/11/2023)

Kegiatan Karya Bhakti bertujuan untuk meringankan pekerjaan dan menumbuhkan sikap kekeluargaan serta mengajarkan sikap bekerja sama.

Kegiatan tersebut di pimpin langsung oleh Kepala Distrik bapak Aser Kurni bersama kepala puskesmas dan Dokter.

Babinsa Serka Keliopas mengatakan "perbaikan jalan ini dilakukan untuk mempermudah akses jalan bagi warga masyarakat yang berobat ke Puskesmas. Dimana sebelumnya jalan menuju Puskesmas kurang baik dan licin. Apabila hujan banyak warga yang jatuh, sehingga akses jalan kurang lancar," jelasnya.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini sebagai upaya membantu pemerintah kampung untuk mengatasi kesulitan warga masyarakat serta mendukung pembangunan di wilayah binaan.

Selain itu dengan adanya Karya Bhakti tentunya kita semua berharap bahwa setelah perbaikan jalan menuju Puskesmas warga masyarakat dapat menggunakan jalan ini dengan nyaman dan aman tanpa ada kekawatiran lagi, imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Distrik bapak Aser kurni mengucapkan terima kasih atas partisipasi Babinsa bersama warga masyarakat yang telah menunjukkan kepedulian melalui kegiatan gotong royong perbaikan jalan ini.

"Mudah-mudahan dengan perbaikan jalan ini warga masyarakat tidak lagi mengalami kesulitan untuk berobat ke Puskesmas. Harapannya kegiatan ini dapat menjadi rangsangan kepada seluruh warga masyarakat untuk senantiasa bergotong royong," jelasnya.

Dengan adanya kegiatan Karya Bhakti selain memperlancar transportasi, jalan juga dapat meningkatkan kesadaran warga masyarakat tentang arti gotong royong dan pemeliharaan akses jalan dan lingkungan untuk kedepannya. Sehingga semangat bekerja terus terjaga, tutupnya. (Redaksi Papua).